

HVC(天童市)



10月21日(土)・22日(日)に、天童市干布地区ボランティアサークル「HVC」が、地域の文化祭で“たこ焼き&フライドポテト”を出店しました。出店に向けての話合いや準備の様子を紹介します。

企画について話し合いました。

実施1週間前に、事前打合せで集まったメンバーのみなさんの様子です。出店の内容、必要物品、価格設定、当日の役割分担など、決めることがたくさんあります。これまでの経験をもとに、話し合いを進めていました。



空いた時間を見つけて、買って来た材料を調理していきます。はじめは、何をどうしたらいいのか、戸惑いの表情が見られました。別団体の材料を使ってしまうというハプニングもありましたが、干布地区の高校生たちの頑張りに、地域の大人のみなさんは、寛大な心で協力してくれていました。こうした若者と地域の方々とのつながりがあって、このような活動ができているのだなと感じたところです。

子供同士もつながる地域の文化祭

「HVC」メンバーが、フライドポテトの販売を始めると、地域の方々がたくさん買いに来てくれました。すると、徐々に、地域の小学生が集まり始めました。「〇〇先輩ですよ」「△△君、何してんの?」と「HVC」メンバーに話しかけてきました。地元の高中生と小学生が、年齢の垣根を越えて会話を始め、最終的には、小学生たちがお店の手伝いをしてくれていました。当日の人手不足問題も、見事に解消していました。

地域で活動することで、こうしたつながりが新たに生まれていくことを目の当たりにした視察となりました。



干布地区文化祭に出店!

My ボランティアタイムズ

発行年月日
2023年12月1日
発行：
村山教育事務所
社会教育課

お知らせ

My ボランティア
サークル交流会
～東南村山地区～

【期日】
12月23日(土)

【時間】
9:30～14:50

※Xmas会
13:00～14:30

【場所】
山形県青年の家

【内容】
各サークルが企画を持ち寄り、Xmas会を運営します。お楽しみに♪